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40  сессия 2 созыва 

 

РЕШЕНИЕ 

 

«26» февраля 2021 г. № 378-2/21 

 
 

Отчет о работе постоянной комиссии  

Керченского городского совета 2 созыва  

по вопросам жилищно – коммунального хозяйства 

 

 

В соответствии со ст. 7,85 Регламента Керченского городского совета, 

заслушав и обсудив отчет председателя постоянной комиссии Керченского 

городского совета по вопросам жилищно – коммунального хозяйства 

Савченко А.З. о работе постоянной комиссии Керченского городского совета 

2 созыва по вопросам жилищно – коммунального хозяйства,               

городской совет РЕШИЛ: 

 

1. Принять к сведению отчет о работе постоянной комиссии 

Керченского городского совета 2 созыва по вопросам жилищно – 

коммунального хозяйства (приложение). 

 

2. Управлению по организационной работе и взаимодействию со средствами 

массовой информации Администрации города Керчи Республики Крым 

(Корзун) обеспечить размещение настоящего решения на официальном сайте 

Керченского городского совета. 

 

3. Настоящее решение вступает в силу с момента принятия. 

 

 

 

Председатель городского совета                               О. СОЛОДИЛОВА 



 

 

Приложение к решению 40 сессии 

Керченского городского совета 

2 созыва 

от 26.02.2021 г. № 378-2/21 
 

Отчет о работе постоянной комиссии Керченского городского совета 
2 созыва по  вопросам  жилищно-коммунального хозяйства 

 

Решением  18  сессии  Керченского  городского  совета  2 созыва был  

утвержден  состав  постоянной  комиссии  по  вопросам  жилищно-

коммунального хозяйства  в  количестве 4-х человек:  

Председатель комиссии: Савченко Александр Захарьевич;  

Члены комиссии:             Тригубенко Георгий Алексеевич;  

                                         Желтенко Иван Николаевич; 

                Козлов Федор Федорович 

 

За отчетный период было проведено 17 заседаний  постоянной 

комиссии. 

Согласно Положению о постоянных комиссиях Керченского 

городского совета, утвержденному решением  18 сессии Керченского 

городского совета 2 созыва от 27.02.2020г. № 125-2/20, основными 

направлениями деятельности комиссии по вопросам жилищно-

коммунального хозяйства являются:  

− рассмотрение проектов решений, внесенных в Керченский городской совет; 

− разработка проектов решений по вопросам, отнесенным к ведению 

комиссии; 

− рассмотрение вопросов организации благоустройства, озеленения 

территории муниципального образования городской округ Керчь, 

использования, воспроизводства, охраны и защиты городских зеленых 

насаждений; 

− рассмотрение  вопросов  водоотведения,  снабжения  населения топливом, 

организации сбора, вывоза, утилизации и переработки бытовых и 

промышленных отходов; 

− рассмотрение  вопросов  капитального ремонта  муниципального 

жилищного фонда и общего имущества многоквартирных жилых домов в 

муниципальном образовании городской округ Керчь; 

− рассмотрение вопросов координации работы управляющих организаций, 

товариществ собственников жилья, жилищных, жилищно-строительных и 

иных потребительских кооперативов с органами местного самоуправления и 

собственниками помещений в многоквартирных жилых домах; 

− участие в публичных слушаниях по обсуждению проекта правил 

благоустройства городского округа; 

− осуществление контроля за содержанием на территории городского округа 

мест захоронений, предоставлением ритуальных услуг; 

− рассмотрение вопросов по обеспечению малоимущих граждан, 



проживающих в городе и нуждающихся в улучшении жилищных условий, 

жилыми помещениями в соответствии с жилищным законодательством  и 

организации содержания муниципального жилищного фонда; 

− осуществление контроля за исполнением решений Керченского городского 

совета по вопросам, отнесенным к ведению комиссии; 

− рассмотрение, других вопросов, отнесенных к компетенции комиссии в 

соответствии с действующим законодательством Российской Федерации, 

Республики Крым, Уставом  муниципального образования городской округ 

Керчь и Регламентом Керченского городского совета; 

− рассмотрение обращений  граждан  и  юридических лиц по вопросам, 

отнесенным к ведению комиссии. 

В 2020г. на 12 заседаниях постоянной комиссии рассматривались 

вопросы: 

− о предоставлении жилья сиротам, учителям, дворникам, врачам; 

− о принятии на квартирный учет граждан, нуждающихся в жилом 

помещении (инвалиды, депортированные, участники боевых действий); 

− о признании граждан малоимущими с целью принятия на квартирный учет; 

− о признании граждан участниками государственных программ для 

получения жилищных сертификатов (чернобыльцы и военнослужащие); 

− об исключении квартир из категории служебных; 

− об изменениях в учетных делах граждан; 

− о включении в список граждан 3-го подъезда по ул. Кирова, 93 на 

получение разовой материальной помощи для приобретения жилья в связи с 

произошедшим взрывом газа; четырем гражданам выделены деньги и ими 

приобретены квартиры взамен квартир по ул. Кирова, 93. 

В отчетном периоде комиссия тесно сотрудничала со сферой ЖКХ, на 

заседания комиссии приглашались начальники и сотрудники Управления 

ЖКХ города, начальники Управления единого заказчика Администрации 

города Керчи, МУП «ЖилсервисКерчь», КП «Горсвет». 

Одним из важнейших событий, в котором комиссия принимала 

непосредственное участие, стало объединение МУП «ЖилсервисКерчь» и 

Комбината благоустройства. 

Савченко Александр Захарьевич, как председатель комиссии, принял 

участие в 3-х публичных слушаниях, как член рабочей группы по подготовке 

и проведению публичных слушаний, на которых рассмотрен ряд важных 

вопросов: обсуждение проекта планировки и проекта межевания территории 

на выполнение работ по организации мероприятий, направленных на 

улучшение пропускной способности автотранспорта и приведение в 

технически нормативное состояние сооружения по ул. Орджоникидзе путем 

его реконструкции в муниципальном образовании городской округ Керчь 

Республики Крым,  обсуждение проекта планировки и проекта межевания 

территории на выполнение работ по организации мероприятий, 

направленных на улучшение пропускной способности автотранспорта и 

приведение в технически нормативное состояние сооружения по ул. Горького 

путем его реконструкции в муниципальном образовании городской округ 

Керчь Республики Крым, обсуждение проекта планировки и проекта 

межевания территории для строительства линейного объекта «Реконструкция 



набережной муниципального образования городской округ Керчь РК (ПИР и 

экспертиза)».  

Также председатель комиссии Савченко Александр Захарьевич принял 

участие в 19-ти общественных обсуждениях по проектам в сфере 

градостроительной деятельности, на территории муниципального 

образования городской округ  Керчь Республики Крым как член рабочей 

группы по подготовке и проведению общественных обсуждений. 

 

 

 

Председатель постоянной комиссии  

Керченского городского совета по вопросам 

жилищно – коммунального хозяйства                                          А.З. Савченко 

 

 

 


